

Kevin Mayer : Un espoir pour la France aux JO



Son nom ne vous inspire pas grand-chose et pourtant **Kevin Mayer** est l'un des plus grands espoirs de l'athlétisme français dans sa discipline **l'heptathlon** et le **décathlon**.

L'heptathlon est une épreuve combinant 7 disciplines : 60 mètres, saut à la perche, 1000m, 60m haies, saut en hauteur, lancer de poids et saut en longueur alors que le décathlon lui est composé de 10 épreuves : 100m , 100m haies, 400m, 1500m, saut en hauteur, saut à la perche, lancer du poids, lancer du disque, lancer du javelot.

Kevin Mayer a débuté l'athlétisme en classe de cinquième et dès cet âge il impressionne par ses performances. Son palmarès aujourd'hui est tout aussi impressionnant : **champion du monde** de la jeunesse en 2009 en Italie, champion du monde juniors en 2010 au Canada, champion d'Europe juniors en 2011 et champion d'Europe à deux reprises en 2013-2014 en salle et en extérieur. Son plus grand regret reste les championnats du monde en 2013 avec une 4^{ème} place au décathlon. Sa grande détermination à vouloir gagner et son investissement conséquent à l'entraînement, font que Kevin Mayer pourrait remporter une médaille olympique cet été 2016 à Rio, en tous cas il fait partie de nos plus grandes chances de médailles en athlétisme lors de ces jeux olympiques.

Tom D'Anastasi